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平成３０年度栗東市教育委員会第３回定例会会議録 

 

開催日時   平成３０年６月２６日（火） １３：３０～１４：３０ 

開催場所   栗東市役所４階第１委員会室 

出席委員   教 育 長   福原 快俊 

       教育長職務代理者   内記 一彦 

       委      員   林  史代 

   委      員   田中 和子 

   委      員   朽木 德壽 

事務局出席者 教育総務課長（川﨑）、学校教育課長（河口）、学校教育課参事（田中）、人権

教育課長（池田）、生涯学習課長（小林）、スポーツ・文化振興課長（三浦）、

幼児課長（井上）、幼児課参事(神門)、図書館副館長（谷郷）、書記（濱田） 

 

開会宣言 １３：３０ 

 

教育長  

 ただいまから教育委員会６月度定例会を開会いたします。日程に従い、進めさせていた

だきます。「日程２ 市民憲章唱和」をお願いします。 

 

市民憲章唱和（学校教育課長） 

 

教育長報告  

 続きまして「日程３ 教育長公務状況報告」について、私から報告させていただきます。 

まず、当初面談の葉山中・大宝東小・大宝西小の校長、そして、栗東市同和教育推進協議

会総会に出席いたしました。1 日には、副市長辞令交付式引き続き副市長就任式、滋人教

栗東研究会定期総会に出席いたしました。4 日(月)・11 日(月)・21 日(木)にそれぞれ記載さ

れている学校に寄せていただきました。全部の教室を見学いたしました。5 日は、議会定

例会開会されて、議案上程いたしました。同日夜には、栗東市美術展実行委員会へ出席い

たしました。12 日から 13 日にかけて議会個人質問、議会運営委員会。16 日は、栗東市

PTA 連絡協議会総会に出席し、19 日は、文教福祉常任委員会。翌日 20 日も同予定とあり

ますが、19 日一日のみで終了いたしました。21 日は、人事訪問後、夜は、社会を明るく

する運動栗東市推進委員会に参加させていただきました。25 日は、議会運営員会、定例 

会委員長報告・採決、議会説明会。本日の午前中でありますが、栗東市初任者研修に参加

いたしました。初任者の方は、引き続き午後も研修をされておられます。 

そして、定例教育委員会です。明日以降は、予定のとおりです。以上でございます。 
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教育長  

 ただいまの説明に対しましてご質問等ございましたら、よろしくお願いします。 

ありがとうございます。何もないようですので、次に進めさせていただきます。 

続きまして、日程４ 報告事項①各課（館・所）の「６月度事業進捗状況について」報告に 

入らせていただきます。 

 

教育総務課長から順次報告 

 

教育長  

報告事項①について、質問はありませんか。 

 

教育長 

 スポーツ・文化の事業進捗状況の中の「京都フィルハーモニー」公演は、指定管理者の 

独自事業ですか。 

 

スポーツ・文化振興課長 

 指定管理者への自主事業としてお願いしています。 

 

教育長 

ほかにありますか。 

ないようですので、次に事項②「児童生徒数について」報告をお願いします。 

 

学校教育課長、幼児課参事から順次報告 

 

教育長  

 ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。 

 

教育長  

ないようですので、次に報告事項③平成30年度第３回栗東市議会定例会 (資料１)について報

告をお願いします。 

 

教育総務課長報告 

 

教育長  

次に報告事項④栗東市立学校給食共同調理場設置条例の一部を改正する条例(資料2)について

報告をお願いします。 
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学校給食共同調理場所長報告 

 

教育長  

次に報告事項⑤「スポーツ推進計画策定」 (資料3)について報告をお願いします。 

 

スポーツ・文化振興課長報告 

 

田中委員 

 質問をさせていただきます。 

 平成３６年に滋賀県で国体が行われるから、スポーツ推進計画期間は通常より長い７年

ですか。国体終了後、通常の計画期間５年になるのでしょうか。 

また、市民アンケート対象２千人の基準は何ですか。対象年齢は。 

 

スポーツ・文化振興課長報告 

 はい。国体期間中にスポーツ計画策定するのは、非常に無理があるためです。国体の成

果と反省点を踏まえて、次の計画策定をしていきたいと思います。計画期間が３年になる

のか５年になるのかは未定です。また、２千人のサンプルですが、無作為です。サンプル

数は統計的から２千人規模にアンケートをすると全体の数値に近くなるということが言わ

れています。統計的に対象数の約９％にサンプル数としてアンケートをとるということで

す。対象年齢は、１８歳以上です。 

 

教育長 

ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。  

ないようですので、報告事項４は終わります。 

次に、日程５その他「①各課からの報告事項」について、ありますか。 

 

学校給食共同調理場所長から「栗東市学校給食食物アレルギー対応マニュアル」の説明。 

 

生涯学習課長から「自然観察の森 木道崩壊に伴う来園者の事故賠償について」の説明。 

 

教育総務課長から「ブロック塀調査」についての説明。 

 

教育長  

ただいまの報告に対しまして、ご質問はありますか。 

 

 

 



4 

 

林委員 

１８日の大阪北部地震のとき、お迎えはどうされましたか。 

 

幼児課参事 

特にトラブルはありませんでした。 

 

林委員 

 あの日は、小学校は休校や保護者にお迎えを頼むことはなかったのですか。 

 

学校教育課長 

 特になかったです。 

施設関係では、葉山中学校と栗東西中学校のエレーベーターが緊急停止いたしましたが、

事故はありませんでした。生徒が登校中に、地震の揺れにより膝をついた報告はありまし

た。怪我はありませんでした。 

 

林委員 

 滋賀県内の高校も休校だったり、交通機関も停止していたと聞いておりましたので、 

市内の小・中学校も休校かと思っていました。 

 また、近日中に地震が起こるかもしれないので、保護者と連絡が取れるようにしておか

なければならないですね。 

携帯も不通になった場合は、どうするかということも考えないといけないかな思いました。 

以上です。 

 

スポーツ・文化振興課長から「栗東歴史民族博物館 夏の催し物」の説明。 

 

学校教育課参事から「教育研究所だより」の説明。 

 

教育長 

 その他はございませんか。ないようですので、「②次回７月の定例教育委員会日程につい

て」に入らせていただきます。 

７月２５日(水)午後１３時３０分からでお願いします。 

９月定例会の日程も調整したいと思います 

 

  事務局から日程調整 
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教育長 

９月２０日(木)午後１３時３０分からです。 

よろしくお願いいたします。 

 

教育長 

 本日予定しておりました日程はすべて終了しました。 

これをもちまして、６月定例教育委員会を閉会とします。 

どうもありがとうございました。 

 

閉会宣言  １４：３０ 

 

 


